



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Soliditas Polri-Pemerintah Jaga Kamtibmas, Polsek Cikoneng Cooling System ke Perangkat Desa Sindangkasih

Ciamis - [CIAMIS.FRN.CO.ID](http://CIAMIS.FRN.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 18:09



CIAMIS ~ Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama Perangkat Desa Budiasih. Kegiatan kali ini dengan mendatangi perangkat desa dan Karang Taruna Desa Sindangkasih, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (20/1/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Sindangkasih Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Andi Juandi. Saat itu anggota Bhabinmas hadir melakukan koorkom Kamtibmas bersama perangkat Desa Sindangkasih.

Koorkom ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri bersama Pemerintah di Desa Sindangkasih. Ini juga dalam rangka cipta kondisi menjaga Harkamtibmas yang kondusif di awal tahun 2025.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka silaturahmi dan koordinasi Polri bersama Pemerintah menjaga Harkamtibmas yang kondusif. Dimana ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah dalam mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis.

"Kegiatan ini kami laksanakan dalam rangka cooling system cipta kondisi situasi kamtibmas guna memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga masyarakat," kata AKP Husen Sujana.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar juga berharap kedepannya masyarakat untuk terus melaksanakan koordinasi, baik dengan Polsek Cikoneng. "Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas ataupun Bina Desa. Mari kita sama sama wujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciamis Polres Ciamis," kata AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.